Carta de la distribuidora Infinito más uno

Queridos amigos de Lleida,

Con grandísima ilusión, os escribimos para daros la noticia de que, gracias a vuestras peticiones de proyección a través de la web, hemos conseguidoque el cine **ESPAI FUNATIC** abra sus puertas a MARY's LAND - TIERRA DE MARÍA, a partir del 20 de diciembre.

Nuestro reto, ahora, es conseguir que, durante los pases que el cine nos ha ofrecido en ese fin de semana, las salas estén llenas, para lograr la continuidad. Es importantísimo el resultado en salas durante este primer fin de semana. Si las salas se llenan, la película se expandirá a nuevas salas, ciudades y países. Y si no, se quitará inmediatamente, sin opción a una segunda semana de exhibición. La ley del mercado cinematográfico es así de tajante. De ahí que la media de resistencia de una película en salas sea, en España, de dos semanas.

El estreno de MARY'S LAND - TIERRA DE MARÍA no ha podido ir mejor en las once salas que ya la han proyectado. Gracias a los buenos datos de asistencia, hay salas nuevas que ahora se interesan por su programación, confiando en que los espectadores respondan. Es decir... el resultado queda ahora en vuestras manos. Como sabeis, el pasado 5 de diciembre se estrenó MARY'S LAND - TIERRA DE MARÍA en Madrid, Valencia, Barcelona, Murcia, Palma de Mallorca, Pamplona y Toledo. ¡En estas ciudades, la respuesta está siendo abrumadora! En Barcelona, por ejemplo, la afluencia de espectadores provocó gran que programaran inmediatamente nuevas proyecciones, para no dejar a nadie en la calle. Gracias a ese empuje tan fuerte en las primeras salas, MARY'SLAND - TIERRA DE MARÍA se prorroga una semana más y salta desde siete a veinticuatro ciudades nuevas. ¡Sigamos! ¡Cada semana es toda una conquista, en estas fechas tan competitivas!

Por lo tanto, junto con nuestro agradecimiento, os llega nuestra petición de que, si la película os gusta y comprobáis en persona su potencial transformador en la vida de las personas, la déis a conocer cuanto antes entre vuestros amigos, familiares, vecinos, compañeros, conocidos odesconocidos... empezando por aquellos que tal

vez nunca han recibido una invitación amable a conocer la verdad y belleza del amor

de Dios.

De cara a las opciones de la película en los Premios Goya de la Academia de Cine, el

número de espectadores y la repercusión mediática que ello provoque, son también

fundamentales. Ningún académico vota por una película de la que no ha oído hablar,

aunque esté ya en la lista de candidatas.

En la página web (www.tierrademaria.com) encontraréis, en la sección "Descargas",

material para dar a conocer la película (trailers, carteles, marcapáginas, calendarios,

fotografías).

Aquí os dejamos el enlace del listado completo de salas donde se proyecta

DE MARÍA, MARY's LAND -**TIERRA** por ahora:

http://www.maryslandmovie.com/quieres-verla/espana/Compartimos

con voostros los momentos tan emocionantes que vivimos en el preestreno y las

primeras impresiones de algunos espectadores:

Valencia: http://vimeo.com/80989582

Madrid: http://vimeo.com/81478769

Gracias por vuestra iniciativa, vuestro entusiasmo y empuje, gracias por vuestra

alegría y oración. Sin vosotros, sería imposible que una productora como la nuestra

pudiera sobrevivir.

El mayor abrazo posible

INFINITO + 1